



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Postulat von Jürg Wiedemann, Grüne Fraktion: Überprüfung Standortkonzept FHNW**

Autor/in: [Jürg Wiedemann](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 21. Juni 2012

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) bildet rund 9'500 Student/-innen an neun verschiedenen Hochschulen in Aarau, Basel, Brugg, Liestal, Muttenz, Olten, Solothurn, Windisch und Zofingen aus. Diverse Studiengänge werden an mehreren Standorten geführt, was enorme Kosten zur Folge hat. Diese Vielfalt an Standorten hat teilweise politische und regionale Ursachen und ist in der Entstehungsgeschichte der Hochschule begründet.

Gemäss Schätzungen der Verantwortlichen der Hochschulen könnten durch ein neues Standortkonzept, welches frei von politischen und regionalen Rücksichten ist, Einsparungen von bis zu 20% erzielt werden.

Die Regierung wird gebeten, zusammen mit den anderen Partnerkantonen der FHNW, ein optimiertes Standortkonzept für die Hochschule zu prüfen und über ihre Erkenntnisse dem Landrat zu berichten.